



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 965
27 de noviembre 2015**

Docente de la UCE ganador de premio de Microsoft

Edward Jiménez, docente de la Facultad de Ingeniería Química, galardonado con el Premio Microsoft International por su proyecto "Uso de Supercómputo en la Nube Azure Machine y Aplicaciones de Investigación operativa en el Municipio de Quito" participó en una charla magistral en el evento de inauguración del Laboratorio de Innovación Quito Linq, y el II Foro de Gobierno Abierto.

Carolina Pozo, Secretaria General de Planificación de Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, explicó que Linq es un espacio de colaboración directa entre la ciudadanía, organizaciones locales e internacionales, el sector público y privado, así como también las universidades, su objetivo es identificar, desarrollar y medir el impacto de soluciones a los problemas del Distrito.

En el marco de este escenario Jiménez presentó su charla. Mencionó que Microsoft tiene como objetivo buscar proyectos a nivel mundial y que tengan aplicaciones sociales en problemas de transporte, movilidad y satisfacción ciudadana. El proyecto se presentó hace cuatros meses con el apoyo del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito y del rectorado de la UCE.

La propuesta fue merecedora del premio y se relaciona con la innovación a la matemática e informática, consiste en medir todos los indicadores de satisfacción de los ciudadanos, cuantificar, crear modelos predictivos y subir a la nube para poder interactuar, en tiempo real.

